

# AUSTRALIE / NZ – Débat sur l'étiquetage

Par Christophe NOISETTE

Publié le 05/08/1999

Le Conseil des Normes Alimentaires d'Australie et de Nouvelle Zélande a adopté le 3 août une réglementation pour rendre l'étiquetage obligatoire. Cependant la fédération australienne des agriculteurs voit dans cette mesure une entrave au commerce. Des amendements doivent encore être mis au point sur les questions du seuil pour aboutir à une réglementation définitive en octobre. L'Afrique du Sud s'est aussi prononcée en faveur de l'étiquetage.

---

---

Adresse de cet article : [https://infogm.org/article\\_journal/australie-nz-debat-sur-letiquetage/](https://infogm.org/article_journal/australie-nz-debat-sur-letiquetage/)